
「対話と実行」座談会 

かきせ川地域づくり協議会 

中山間事業の継続 

                

Ｐさん： この過疎地域においては、中山間地域等直接支払制度というのを取り入れて

いるわけですが、知事にはこれを将来に渡って継続して伸ばしていただきたい

と思っています。この過疎地域にとっては大変役に立つ事業だと思いますので、

できる限り継続をお願いします。 

 

知事： 当然であります。地域で雇用と所得を生み出していただきたいという、地域ア

クションプランになっている部分は大きく事業として、将来育っていっていただ

きたい。合わせて中山間の少し小粒なものでもしっかり支えていくことで、所

得・雇用を生み出す、そういうものを続けていきたいと思っているわけです。試

行錯誤の繰り返しかと思いますが、絶対これは続けていかなければいけないこと

だと思っています。 

 


